



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

270 m²

Réf. 06348

1 990 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux coeur chartrons – somptueuse maison pierre 270m² - 5 chambres - terrasse rooftop + patio – garage privé – luxueuse rénovation en plein coeur des beaux chartrons, à 50 Mètres de la rue notre dame, et à 5mn à pied du jardin public, au calme et sans vis-à-vis, magnifique maison à l'esprit riad bordelais à la façade en pierre de taille, rénové en 2024. Sotheby's international bordeaux est très fier de vous présenter une Véritable maison familiale à l'adresse exceptionnelle en plein Cœur du quartier très prisé des chartrons. La maison comprend au premier niveau : un magnifique patio et sa ...

Bordeaux heart chartrons – sumptuous stone house 270m² - 5 bedrooms - roof terrace + patio - private garage - luxury renovation in the heart of the beaux chartrons, 50 meters from rue notre dame, and 5 minutes walk from the public garden, quiet and not overlooked, a magnificent house in the spirit of riad bordelais with a freestone facade, renovated in 2024. Sotheby's international bordeaux today presents a real family home with an exceptional address in the heart of the very popular with chartrons. The house includes on the first level: a magnificent patio and a superb glass roof including a ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

